

Im Nachgang zur Begehung berichtet Frau Gottlieb über den am 24.02.2011 stattgefundenen Besuch der Bezirksregierung Köln zu den Projekten „Handlungskonzept Innenstadt“ sowie „Wülfig“. Bei diesem Termin wurde mit den Vertretern der Bezirksregierung Köln die Innenstadt sowie die ehem. Textilstadt Wülfig genau in Augenschein genommen und die aktuellen Projektstände ausführlich vorgestellt. Das Einplanungsgespräch für die „Städtebauinvestitionen 2011“ zwischen der Bezirksregierung Köln und dem Ministerium ist für Ende März geplant.